

お客様各位

平成 26 年 6 月 2 日
東京都千代田区神田錦町 3-7-1
日産化学工業株式会社
経営企画部

琉球新報 4 月 30 日付 琉球新報の「論壇」の記事について

平素は弊社ラウンドアップマックスロード製品をご愛顧くださり誠にありがとうございます。

さて、平成 26 年 4 月 30 日付け琉球新報に掲載された「論壇 除草剤という名の枯葉剤 持続可能な農業で食守れ」という記事において、ベトナム戦争時代に使われたダイオキシン含有のエージェントオレンジという枯葉剤が今では名を変え JA やホームセンターで除草剤として売られているという主旨の記述がありました。一部のお客様からこれがラウンドアップのことを指しているのではないかとのお問い合わせをいただきましたので、事実をご説明いたします。

ラウンドアップ(グリホサート)はベトナム戦争で使用されたエージェントオレンジという枯葉剤とは成分が全く異なります。また、エージェントオレンジに含まれていたダイオキシンは生産過程で発生する副産物ですが、ラウンドアップ(グリホサート)の製造工程においてダイオキシンが生成することはないと、製品中にダイオキシンは含有しておりません。

ラウンドアップ(グリホサート)は、国際連合食糧農業機関 FAO と世界保健機関 WHO の合同会議 JMPR や、WHO のもとで化学物質の安全性を評価する国際プログラム IPCS、経済協力開発機構 OECD 加盟各国の評価などにおいても、その安全性の高さが述べられております。また、日本・米国・欧州各国を始め多くの国々で、安全性に関するデータが厳正に審査されて登録認可されております。

お客様におかれましては、引き続き安心してご使用頂きますようお願い申し上げます。
なお、琉球新報社にたいしても同様の指摘と情報提供を行っております。